

### 第32回全日本実業団パワーリフティング選手権大会 男子一般93キロ級 優勝

大光智史さん (津山市出身)

10月に第32回全日本実業団パワーリフティング選手権大会、男子一般93キロ級で優勝した大光さん。

大光さんは「一昨年は優勝、昨年は準優勝でしたので、優勝を目指して挑みました。大会前に体重を5キロ落としましたので苦しかったです。再び優勝できてうれしいですね。次は、大会連覇を目指したいです」と話してくれました。



### 中学生のための救急救命法とAED講習会 11月24日 津山・すこやか子どもセンター

市内の運動部に所属する中学生46人が、心臓マッサージや人工呼吸、AEDの操作方法の指導を受けました。

生徒たちは、熱心に説明を聞いた後、ダミー人形を相手に、真剣な表情で取り組むと「もしもの時には、勇気を持って行動し、助かる命を救いたい」と話しました。



### 「アイランド津山」オープン 12月14日 アイランド津山

津山陸上競技場の屋外アイススケート場・アイランド津山がオープンし、この日を楽しみにしていた人たち約560人が訪れました。

友だちと手をつないで滑る人や、そりを使って滑る人など、それぞれの初滑りを楽しみました。今シーズンは、2月23日(日)まで営業します。



### お茶とお花とグルメでお・も・て・な・し 美作国大茶華会・秋の津山城2013ご当地グルメフェスティバル

11月23日・24日、津山城跡ほか中心市街地で、美作国大茶華会とご当地グルメフェスティバルが開催され、2日間で市内外から約1万人が訪れました。

茶席に訪れた菅原安子さん(林田)は「さまざまな流派のお点前を体験できて、楽しかったです」と話してくれました。



お茶席は大盛況



たくさんの花が、まちなかを彩りました



お気に入りのグルメを求める人でにぎわいました



### 文部科学大臣表彰 一宮小学校 PTA 日本PTA会長賞(団体) 阿波小学校 PTA 日本PTA会長賞(個人) 奥田 賢二さん



一宮小学校PTAは、子ども会や中学校のPTAと連携して、積極的に行事を開催したことなどが評価されました。会長の西尾公裕さん(写真中)は「地域の皆さんの協力で、活動を積み重ねることができました。今後も続けていきたいです」と抱負を語りました。

阿波小学校PTAは、学校との協力による基本的な生活習慣づくりなどが評価されました。会長の南都正道さん(写真左)は「阿波小学校は今年度で閉校となるので寂しいですが、今後も子どもたちのために、いい環境を作っていきたいです」と話しました。

奥田賢二さん(加茂町小中原・写真右)は、10年間に渡る積極的なPTA活動が評価されました。「PTA役員は学校とより深いつながりを持つことができます。保護者の皆さんには、PTA活動に積極的に参加してほしいです」と話しました。

### じねんじょ求めてにぎわう

第21回道の駅「久米の里」じねんじょ祭り

12月8日、道の駅「久米の里」で開催されたじねんじょ祭り。箱詰めやパック詰めなどのじねんじょが並ぶテント村では、好みの品を探す人たちでにぎわいました。

会場では麦とろ飯の販売も行われ、会社の先輩と訪れた野添龍聖さん(美作市)は「初めて麦とろめしを食べました。だしが利いていて、とてもおいしかったです」と話してくれました。



### 会場が笑いに包まれる

加茂郷にぎわい寄席

11月29日、加茂町文化センター(エスベリア)で、加茂郷にぎわい寄席が開催されました。

春風亭昇々さんからナイツさん、桂文治さん、江戸家まねき猫さんと演目が続き、トリで登場したテレビ番組の「笑点」でおなじみの三遊亭小遊三さんは、落語「長命」を軽妙な話術で披露しました。約350人で埋められた会場は、終始、笑いに包まれていました。

### 愛らしく演じる姿に感動

ミュージカル「風の野っ原」公演

11月23日、勝北文化センターで、勝北地域に吹く江戸風を題材にして作られたミュージカル「風の野っ原」が上演されました。

昨年のプレ講演からコツコツと準備してきたこともあり、感動のフィナーレとなりました。

約400人の観客は、風神に立ち向かう太郎や動物たちを演じる子どもたちの愛らしい姿に、惜しめない拍手を送っていました。

